
 
Herr Hammerich spricht einen Fall an, wo eine Brandmeldeanlage in einer großen Küche eines 
Altenheimes aufgelaufen ist und möchte wissen, wo der Alarm aufläuft und warum solche Anla-
gen in Küche installiert sind. Herr Scheele teilt mit, dass zur Zeit bis 01.07.2012 alle Brandmel-
deanlagen in Norderstedt auflaufen. Die Feuerwehr fährt immer hin, wenn eine Anlage aufläuft, 
unabhängig davon, ob jemand unmittelbar danach anruft und mitteilt, dass gar nichts passiert sei. 
Die Anlagen sind so sensibel und zuverlässig, dass ihr mehr Glaube geschenkt werde, als einem 
Anrufer, der gegebenenfalls nicht den ganzen Überblick über das Geschehen hat. 
 
Herr Dr. Reith weist auf einen Artikel im Holsteinischen Courier hin, wonach der Deutsche Feu-
erwehrverband (DFV) die Existenz der Freiwilligen Feuerwehren durch die Arbeitszeitrichtlinie 
der EU bedroht sieht. Der DFV fordert, die Reglementierung der Arbeitszeit nicht auf das Ehren-
amt anzuwenden. Der Stadtbrandmeister bestätigt, dass der DFV massiv dagegen vorgeht, auf 
Ortsebene muss nichts veranlasst werden. 


